

Presstext 2

Abdruck frei (12 Zeilen, 468 Zeichen)

Faschings Kuchlradio gibt sich selbstbewusst:
"Wir haben den Austropop nicht erfunden, wir
sind einen Schritt weiter!"

Fasching schreibt skurril - abgefahrene Songs
über die Abartigkeiten des österreichischen
Lebensalltags.

Peter Strutzenberger (Bass), Volker Gallasch
(Knopfharmnika) und Gottfried Gfrerer
(Slidegitarre) treiben die Lieder zusätzlich
mit einem mitreißenden Sound zwischen
Cajun, Swing und Landler an.
Heimtückische Hüttenromantik ist garantiert!